
 
AA

NN
PP

EE
  EE

XX
TT

RR
EE

MM
AA

DD
UU

RR
AA

  
INFORME MESA TÉCNICA 

DÍA 19 DE JUNIO DE 2019 
 

 

Resumen reunión Técnica Extraordinaria celebrada el miércoles, 19 de junio de 2019, a las 10:30 horas 

en la Sala de Juntas de Patrimonio, sita en la Avda. Valhondo s/n, Módulo 4, planta segunda, con el 

siguiente único punto: 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

Único: “Acuerdo sobre reducción horaria en Secundaria” 
 

Por parte de la Administración asisten la Consejera de Educación y Empleo, el Secretario General de 

Educación, la Directora General de Personal Docente y el Jefe de Servicio de Administración de 

Personal. 
 

La Consejera de Educación, Esther Gutiérrez, nos comunica que debido a problemas presupuestarios, 

les es imposible abordar para este curso escolar la reducción horaria a los mayores de 55 años en 

Secundaria y Medias, no obstante, será flexible en aquellos centros donde pueda aplicarse sin coste 

para la Administración y sin aumento de plantilla. 

 
 

Valoración de ANPE: 
 

Desde ANPE, tras haber recibido multitud de quejas y aclaraciones de los centros educativos y 

docentes, no podemos compartir la decisión adoptada por la Consejería de Educación mostrando 

nuestra más profunda decepción contrariedad y malestar con la decisión adoptada, pues queremos 

recordar que fue ANPE quien instó en Mesa Sectorial, después de un acuerdo, que nos vino impuesto 

desde la Mesa General de Empleados Públicos que sólo contemplaba al cuerpo de Maestros, y bajo 

nuestro punto de vista absolutamente insuficiente, a realizar la ampliación al cuerpo de Secundaria y 

Medias, siendo compromiso de la Administración el hacerlo de facto a 01 de Septiembre de 2019. 
 

Valoramos la valentía del reconocimiento de la falta de previsión y eximente a las centrales sindicales 

pero no podemos por ello, ni aplaudir ni olvidar a aquellos docentes que hoy por hoy, y como nosotros, 

se encuentran defraudados. Sabemos y nos consta, que la intención por parte de la Consejería era 

ponerlo en práctica pero se debe trabajar con partidas reales, no ficticias o futuribles, y menos cuando 

emanan como consecuencia o a raíz, en extensión de derechos de mesas de negociación ajenas a 

aquellos que conocemos la realidad de los centros educativos y los problemas y el sobre esfuerzo que 

los docentes han venido soportando sin apenas reconocimiento durante años. 

 

Instamos por ello a la Consejería de Educación que vuelva a insistir y a transmitir a los órganos de la 

Junta de Extremadura replantear dicha imposibilidad y reconocer en su justa medida al profesorado 

extremeño. 


